

Semaine de REV : les inscriptions sont ouvertes



The poster for the 'Semaine de REV*' event features a central illustration of a friendly robot with large eyes and a lightbulb above its head, surrounded by various icons representing water, technology, and nature. To the left, a map of the Loire basin is shown with the text 'LOIRE ET AFFLUENTS'. The event title 'SEMAINE DE REV*' is prominently displayed in large, stylized white letters on a dark blue background. Below the title, the dates '17 > 20 septembre 2019' and the location '2 Quai du Fort Alleaume à Orléans' are listed. A detailed description of the event's focus is provided, along with logos for the organizing body, 'Etablissement Public Loire', and a partner organization.

LOIRE ET AFFLUENTS

SEMAINE DE REV*

17 > 20 septembre 2019
2 Quai du Fort Alleaume à Orléans

*REVue de projets recherche-gestion sur des problématiques du bassin de la Loire et ses affluents : [J1] Qualité de l'eau dans les retenues • [J2] Eaux pluviales en gestion territorialisée • [J3] Connaissance des ressources en eaux souterraines • [J4] Intelligence artificielle et gestion réelle d'un bassin fluvial

Evènement organisé par
ETABLISSEMENT PUBLIC LOIRE

en lien avec

Dans le prolongement de l'édition 2018 dont les éléments de restitution sont disponibles sur son [site internet](#), et plus largement dans le cadre d'échanges réguliers ces dernières années entre la communauté des chercheurs et celle des gestionnaires, l'Etablissement public Loire vous propose du **mardi 17 au vendredi 20 septembre** une nouvelle « semaine de REV », REVue de projets scientifiques et techniques au service de la gestion intégrée du bassin de la Loire et ses affluents.

Durant 4 jours, à **Orléans**, au 2 quai du Fort Alleaume, chercheurs et gestionnaires auront la possibilité d'échanger autour de projets sur le bassin et en dehors.

Cette année, les 4 thèmes retenus sont :

[J-17.09.19] : **Qualité de l'eau dans les retenues**

[J-18.09.19] : **Eaux pluviales en gestion territorialisée**

[J-19.09.19] : **Connaissance des ressources en eaux souterraines**

[J-20.09.19] : **Intelligence artificielle et gestion réelle d'un bassin fluvial.**

[Cliquez ici pour vous inscrire !](#)

[Plan d'accès.](#)

bassinversant.org